

A.S MAG OCTOBRE 2024

Résultats sportifs

Grand Prix Jeunes Occitanie 5 LIGUE REGIONALE DE GOLF

Participation de Mathieu Cuaz qui se classe T16 (89,84).

34 -ème Grand Prix du Golf de Massane (GOLF CLUB MONTPELLIER MASSANE)

Participation de Laurent Audinos qui se classe T 8ème (73,73).

18ème Grand Prix Seniors Fontcaude (GOLF MONTPELLIER FONTCAUDE)

Participation de Evelyne Vandanjon qui se classe 4ème (99,102) et de Didier Vandanjon T39 (95,93).

TROPHEE SENIORS DE MAZAMET Dames (GOLF CLUB MAZAMET LA BAROUGE)

Participation de Evelyne Vandanjon qui se classe T12 (100,103)

TROPHEE SENIORS DE MAZAMET Messieurs (GOLF CLUB MAZAMET LA BAROUGE)

Participation de Olivier Bertourne qui se classe T46 (92,92), Didier Vandanjon T46 (92,92) et Jean Luc Fustinoni T52 (93,93)

Inter club dames :

La finale des interclubs dames s'est déroulée le 3 octobre à Nîmes Campagne. Au classement général, l'équipe du Cap d'Agde est arrivée **première** (brut et net) en troisième série et **troisième** (brut et net) en deuxième série.

Nous remercions Cathy Ternisien qui quitte le capitanat après cinq années d'implication et de disponibilité.



Inter Club senior 1 :

L'équipe senior 1 s'est qualifiée pour la finale qui a eu lieu le 1^{er} octobre sur le golf de la Grande Motte.

Dame : en brut, Christiane Combes 4ème, Evelyne Vandanjon 6ème et Nathalie Gérardin 7ème.

A.S MAG OCTOBRE 2024

Homme Première série : en brut, Marco Nassogne 1^{er}, Jean Michel Pareja 8^{ème}

Homme Deuxième série : Philippe Davignon termine 6^{ème}.

L'équipe du Cap d'Agde termine à la deuxième place de la finale et termine à la cinquième place au classement général.

Nous remercions Corentin Diascorn qui quitte le capitanat de l'équipe après cinq années d'investissement.

Interclub senior 2 Golf de Nîmes Vacquerolles le 22 octobre 2024:

Dame : en brut, 1^{ère} Christiane Combes et 6^{ème} Laura De Viegas.

Homme senior 2 : en brut, Jean Michel Pareja 1^{er} et Paris Pereira José 4^{ème}.

Homme senior 3 : en brut, Guy Nicolas 2^{ème} et Gérard Bastide 4^{ème}.

A l'issue de cette rencontre, l'équipe est deuxième au classement général derrière Saint Thomas. La finale aura lieu le 19 novembre sur le golf de la Grande Motte.

Règle du mois de novembre

Conditions anormales de parcours – Partie II Bunker et green

Définition

Une condition anormale de parcours est soit :

Un trou d'animal

Un terrain en réparation entouré par une ligne blanche continue ou en pointillés

Une obstruction inamovible

De l'eau temporaire

Autorisation d'un dégagement

La balle du joueur touche ou repose dans une condition anormale de parcours.

La condition anormale de parcours interfère physiquement avec la zone du stance ou du swing intentionnels du joueur ou sur le green si la condition anormale de parcours est sur la ligne de jeu.

Dégagement pour une balle dans un bunker

- 1) Le joueur peut se dégager gratuitement comme dans la zone générale (vu dans la partie 1) mais le point de dégagement complet et la zone de dégagement doivent être dans le bunker. S'il n'existe pas un tel point de dégagement complet dans le bunker le joueur peut néanmoins se dégager en utilisant le point de dégagement maximum possible dans le bunker comme point de référence, c'est-à-dire le point où la condition anormale de parcours interfère le moins possible avec le coup que le joueur aurait joué si la condition anormale n'existait pas. Dans ce cas en compétition de ligue ou fédérale il est préférable d'appeler un arbitre.
- 2) Avec un coup de pénalité le joueur peut dropper une balle à l'extérieur du bunker sur une ligne passant par le trou et l'emplacement d'origine de la balle dans le bunker sans limite de distance. L'emplacement sur la ligne où la balle

A.S MAG OCTOBRE 2024

touche le sol en premier, détermine une zone de dégagement (un cercle) de rayon une longueur de club.

Dégagement pour une balle sur le green

Le joueur peut se dégager gratuitement en plaçant une balle au point le plus proche de dégagement complet. Ce point doit être sur le green ou dans la zone générale. S'il n'existe pas un tel point, le joueur peut se dégager gratuitement en utilisant le point de dégagement maximum possible comme point de référence, c'est-à-dire un point où la condition anormale de parcours interfère le moins possible avec le coup que le joueur aurait joué si la condition anormale n'existait pas. Dans ce cas en compétition de ligue ou fédérale il est préférable d'appeler un arbitre.